Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 54 m2
A : 2 ) _ Réference BEACH 3P
s ff B i . RS Prix 410 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Roquebrune cap martin - bord de mer 3 pieces a vendre avec terrasse et garagea
seulement quelques pas des plages superbe 3 pieces de 55 m?2 situé au rez de
jardin d'une agréable résidence récente (2014) dans un contexte agréable et
privilégie. En excellente condition, ce bien vous charmera par sa disposition
fonctionnelle son grand séjour lumineux avec une cuisine américaine entierement
équipé s'ouvrant sur une spacieuse terrasse de 24.38 m? idéale pour profiter de
moments conviviaux et de repas ensoleillés. I'appartement dispose également

d'une salle de bains avec une douche a l'italienne, ...

Roquebrune cap martin - three-room apartment, just a few steps from the sea, with
a spacious terrace and garagejust a few steps away from the beaches, this
beautiful three-room apartment measuring 55 sgm is located on the ground floor of
a charming newly constructed residence (2014), offering a pleasant and privileged
environment. In excellent condition, it comprises of a large and luminous living room
with an open kitchen that leads to a spacious terrace of 24.38 sqm, ideal for
enjoying moments together and dining al fresco. There is also a bathroom with a

shower cabin, a guest toilet, 2 ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE
&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON
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